

## Actualidad Universitaria



# La Usal aprueba una nueva oferta de másteres para el curso 2013-2014

El alumnado podrá exponer su grado de satisfacción con la actividad docente

ÁNGEL ARROYO  
SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca se reunió ayer para proceder a la aprobación de diversos temas entre ellos la de la nueva oferta de másteres para el próximo curso 2013-2014, así como el Catálogo de Vinculación de Grados y Másteres, documento vinculado y fundamental para la ordenación y estructura de esta oferta formativa para el próximo ejercicio.

En total, según explicó ayer el rector de la Universidad en la rueda de prensa posterior al Consejo, se ha dado el visto bueno a 67 másteres que se ajustan a las directrices y criterios establecidos para su definición, cuyos criterios fueron aprobados por el Consejo de Gobierno del pasado 28 de marzo.

Por otro lado, Daniel Sánchez Ruipérez indicó ayer que otro de los asuntos que se aprobaron fue la de realizar encuestas entre los alumnos de la Universidad para conocer su grado de satisfacción con la actividad docente y con la



El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Sánchez Ruipérez, preside el Consejo de Gobierno de ayer.

ALMEIDA

calidad del programa formativo y los servicios ofertados. Al referirse al modelo de encuestas, el rector ha anunciado un cambio en el sistema. "Se ha modificado para que las encuestas sean más útiles", apostilló. De esta manera, el modelo de encuesta se adap-

tará al sistema europeo y los resultados serán más concluyentes.

El rector también se refirió a la concesión de becas. En total serán once nuevas y explicó el éxito de la mismas al comentar que en ocho de los diez becos anteriores han entrado en el

mundo laboral. En sentido indicó que "echo de menos una partida presupuestaria de la Junta que vaya dedicada a las becas que está en torno a los 800.000 euros. Y es que las becas cubren el precio antiguo de la matrícula, pero no asumen la subida de tasas que se

### CASTILLA Y LEÓN

## La Junta implanta otros doce títulos universitarios

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León ha aprobado la implantación de doce títulos de enseñanzas universitarias oficiales para su implantación en el curso 2012-2013 en las universidades públicas de Burgos, León, Salamanca y Valladolid, y en la privada Universidad Católica Santa Teresa de Jesús de Ávila.

Las titulaciones se distribuyen en dos títulos de grado y diez de máster. De ellas, la Universidad de Burgos contará con cuatro nuevos másteres; la Universidad de León dispondrá de un nuevo grado; la Universidad de Salamanca pondrá en marcha el próximo curso otro máster; y la Universidad de Valladolid impartirá cuatro másteres, dos de ellos conjuntos con la Universidad de Salamanca. En lo que respecta a centros privados, la Universidad Católica Santa Teresa de Jesús de Ávila contará con un nuevo grado y un nuevo máster.

ha puesto en marcha en nuestra comunidad autónoma".

Asimismo, se ha aprobado la cesión de uso a Iberdrola de una superficie en el edificio de la calle Espejo para la ubicación del equipo de abastecimiento al Edificio de I+D+I. ■

## Mateos dice que las universidades tienen una "buena financiación"

ICAL  
VALLADOLID

El consejero de Educación, Juan José Mateos, aseguró ayer que las cuatro universidades públicas de la Comunidad "no tienen deudas" y cuentan con "una buena financiación" que "les va a poder permitir desarrollar el curso con absoluta normalidad", tal y como explicará hoy en la presentación de los presupuestos de su departamento para 2013.

Mateos, quien acudía a la inauguración de la nueva Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid, suspendido por las protestas de los alumnos, remarcó que "el incremento de la tasas universitarias", este curso y el próximo, permitirá a éstas "desarrollar todo 2013 con menos dificultades que éste" año, por lo que "no tiene que haber mayores incertidumbres". ■